

FINESTRAT - PUIG CAMPANA – COLLADO DEL POUET - FINESTRAT. PRIMERA EDICION KILOMETRO VERTICAL AL PUIG CAMPANA.

Nos enteramos, casi por casualidad, que el día 30 de noviembre de 2.008 se celebraría en Finestrat la PRIMERA EDICIÓN DEL KILÓMETRO VERTICAL AL PUIG CAMPANA, que al mismo tiempo era el CAMPEONATO DE LA COMUNIDAD VALENCIANA DEL KILÓMETRO VERTICAL DE CARRERAS POR LA MONTAÑA. La cita organizada por el Ayuntamiento de Finestrat, la Federación de Deportes de Montaña y Escalada de la Comunidad Valenciana (FEMEVCV) y la Unión Excursionista de Elche junto con la colaboración del Centro Excursionista “EL PORTELL” de Finestrat, nos ofrecía la posibilidad de subir, una vez más, a esta emblemática montaña situada en la provincia de Alicante y cuya cima se encuentra a tan solo unos 8 kilómetros en línea recta de Benidorm. Además el descenso se iba a efectuar por la cara norte, desconocida para nosotros ya que siempre hemos subido y bajado por la pedrera de la cara Sur. Por tanto, el día 30 de noviembre de 2.008 un poco antes de las ocho de la mañana estábamos, junto a otros “locos”, en la plaza de la Unión Europea en Finestrat para iniciar esta bonita caminata. La descripción de la subida por la pedrera de la cara Sur desde aquí hasta la cima del Puig Campana que seguimos ese día, podéis encontrarla detallada en la ruta FINESTRAT – PUIG CAMPANA en esta misma web. Ese día en la cima estaba nevando y había una temperatura de 2 grados bajo cero, así que después de descansar unos pocos minutos, volvimos a bajar hasta el collado que separa las dos cumbres del Puig Campana en el que a nuestra derecha según bajamos, veremos una senda bastante pisada por la que iniciamos el descenso por la cara norte del Puig Campana. Por este camino iremos bajando con algo más de comodidad que por la pedrera de la cara Sur, ya que en los tramos de mayor desnivel las zetas del camino nos ayudan al caminar y además algo más entretenidos, ya que nos encontramos en la “SENDA BOTÁNICA DE LA UMBRÍA DEL PUIG CAMPANA (SENDER BOTÀNIC DE L’OMBRIA DEL PUIG CAMPANA)” y cada cierto tiempo encontraremos carteles que nos van informando de la flora que por aquí crece. Aunque algunos están algo deteriorados y además escritos solo en valenciano, por tanto, nos costará un poco entender lo que en ellos quieren explicarnos. En unos 30 minutos desde el collado, alcanzamos un poste señalizador en una curva a la izquierda del camino. De frente nos indica la ruta hacia la fuente de la Solsida, por la que volveríamos a Finestrat bordeando la montaña por la cara Este. Nosotros seguimos bajando por la misma senda que traemos y en tres o cuatro minutos nos situamos en el collado del Pouet, en el que veremos un gran panel explicativo de la zona y un poste señalizando los diferentes caminos que aquí se cruzan. Según llegamos al collado seguimos a nuestra izquierda por el “CAMINO DE LA SIERRA (CAMÍ DE LA SERRA)”. Se trata de un camino que se encuentra en un muy buen estado que nos permitirá ir descendiendo con muy poca pendiente, lo que nos ayudará a disfrutar de las vistas de las impresionantes paredes verticales que presenta el Puig Campana según vamos rodeando esta cara Oeste de la montaña. En unos diez minutos desde el collado del Pouet, alcanzamos un pequeño refugio y pocos minutos más adelante llegamos a una parte del bosque que se incendió hace unos años y todavía presenta el esqueleto quemado de los árboles. En más o menos una hora desde el collado del Pouet llegamos al punto del camino en el que nos desviamos al inicio para subir al Puig Campana y por tanto, ya sin pérdida, volvemos a pasar por la Fuente del Molino (Font del Molí) y seguimos hasta llegar de nuevo a la plaza donde iniciamos el camino, a la que llegamos mojados ya que además de nevar en la cima, nos llovió desde un poco antes de llegar a la Fuente del Molino. Recogimos los regalos que la organización nos había preparado y después de cambiarnos de ropa y comer algo, cogimos el coche rumbo a Madrid dando por finalizado un bonito día rodeados de buena gente, tanto de la organización como del resto de los participantes, que esperamos pueda repetirse en próximos años.